

„Unser täglich Brot gib uns heute.“
Matthäus 6,11



Weihnachtsaktion 2024

Liebe Missionsfreunde,

ein weltweit ereignisreiches und turbulentes Jahr 2024 geht zu Ende. Die Kriege in der Ukraine und in Israel haben das Leben vieler Menschen verändert. Einzelpersonen sowie Familien waren auf der Flucht um Schutz zu finden. Familien wurden getrennt, manche haben es nicht überlebt. Für viele Menschen ist das tägliche Brot, Kleidung, ein Dach über dem Kopf und eine ruhige Nacht zur größten Herausforderung geworden.

Nach mehreren Transporten humanitärer Hilfe in die Ukraine und nach Rumänien wird klar, wie nötig Hilfe für diese Menschen ist. Ob es Gottesdienste in der Ukraine und in Deutschland oder ob es Kleidung und Lebensmittel für die Notleidenden sind – der Bedarf ist enorm.

Wir haben uns nach Absprache mit unseren Brüdern, Pastoren und dem Bischof in der Ukraine entschieden, trotz des Krieges Weihnachtsgeschenke für die Kinder in den Gemeinden und einigen Kinderheimen zu organisieren. Die Kinder sollen zu Weihnachten besucht, ihnen soll die frohe Botschaft von Jesus Christus gesagt und Geschenke sollen verteilt werden. Jetzt in dieser kalten, lieblosen und grausamen Welt haben sie es erst recht nötig.

Weitere Teile der Spende gehen nach Russland und Kasachstan für die dortige Kinderarbeit mit Weihnachtsgeschenken.

Die Geschenke werden jeweils von Mitarbeitern vor Ort gekauft und anschließend an die Kinder überreicht werden.

Wer dafür spenden will, bitte nur auf untenstehendes Konto überweisen oder per PayPal: info@missionswerk-siloah.de.

Bitte Spendeneingang spätestens bis zum 4. Adventssonntag.

Missionswerk Siloah
IBAN: DE74520604100305012554
BIC:GENODEFIEK1 Evangelische Bank

Betreff: Weihnachtsaktion 2024

Es grüßen euch in Christus
Leitung und Vorstand des Missionswerkes Siloah





Rückblick von der Weihnachtsaktion 2023

Im letzten Jahr gingen Spendengelder in Höhe von insgesamt ca. 9000€ ein, die nach Krasnoperekopsk und Odessa geschickt wurden.

In Krasnoperekops wurden Geschenke für Kinder in der Gemeinde und in Schulen gekauft und verteilt.

Von Odessa aus wurden die Spendengelder auch an mehrere andere Gemeinden weitergeleitet, wo überall Geschenke für Kinder in den Gemeinden, Schulen und Kinderheimen besorgt und verteilt wurden.

Ein herzliches Dankeschön an alle Spender, die dazu beigetragen haben, dass auf diese Weise insgesamt mehrere Tausend Weihnachtsgeschenke an überglückliche Kinder übergeben werden konnten!

